
参考資料－４

外 環 相 談 所 に つ い て

◇会場名：世田谷区砧区民会館

１１月１日（金）14:00～20:00　：　来場者　　３０人

１１月２日（土）13:00～17:00　：　来場者　　２９人

　　　　　　　来場者計　　５９人

○ 東名以南の計画はどうなるのか。いつ頃はっきりする

のか。

○ 収用の対象になるのか。収用は必要な土地だけなのか。

○ 家が計画線に入るかどうか教えて欲しい。

○ 代替地について、現在と同等の土地を取得できるよう

考えて欲しい。

○ やるやらないをハッキリして欲しい。

○ シールドと開削とはどのようにして決めているのか。

○ 世田谷通り付近の IC の有無は？影響範囲（用地買収）

は？（直接、計画線にかからないが、開削工事の時に

影響を受けるか心配である）

○ 野川は自然豊かな河川なので、工事の際、環境を保護

して欲しい。

○ リングがつながっていないことだけを見れば必要性は

漠然と理解できる。しかし、データとして必要性は説

明できるのか。

○ 大気について環境が悪化することを心配している。
相談コーナーの様子（11月 2日）

※同様の意見の多い順に整理
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